

Nouvelles du PNUD Haïti

Les produits typiques d'Haïti : un réel potentiel pour les investisseurs



Le Ministère du Commerce et de l'Industrie (MCI) et le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD), en collaboration avec le Ministère de l'Économie et des Finances (MEF), le Ministère du Tourisme et des Industries Créatives (MTIC) et le Ministère de l'Agriculture, des Ressources Naturelles et du Développement Rural (MARNDR), ont lancé ce vendredi le catalogue des produits typiques d'Haïti, un ouvrage présentant les potentialités du pays et qui pourrait bien devenir une référence pour les investisseurs en quête de filières prometteuses et de valorisation du patrimoine haïtien. Lire la suite

L'ONU appelle à une transition vers une plus grande résilience en Haïti



L'UE et le PNUD encouragent le dialogue à la frontière à travers le sport!



Ils et elles nous en parlent

Comment passer de la réponse humanitaire au développement durable ?



Cinq ans après le séisme qui a ébranlé Haïti, le pays enregistre des progrès notables dans les domaines sanitaire et éducatif en dépit de défis immenses, indique le rapport conjoint Gouvernement de Haïti-PNUD sur les Objectifs du Millennaire pour le développement. En savoir plus

Du café haïtien labellisé BIO, et qui s'exporte!



Depuis cinq ans, Haïti produit un café labéllisé bio vendu en Europe et en Amérique du Nord grâce au travail rigoureux de la Coopérative agricole caféière Vincent Ogé de Dondon (COOPACVOD). En savoir plus

De l'enfant chocolatier au chocolatier entrepreneur



Rebert Sanon, un jeune garçon de 28 ans de Fort National, est enthousiaste et heureux. Grâce au projet LIDÉ (Laboratoire d'Innovation et de Développement Economique), mis en œuvre à Fort National, il va bénéficier d'une bourse et d'un accompagnement technique pour démarrer son business de chocolat. Ce rêve, vieux de 15 ans, est en train de devenir une réalité. En savoir plus

J'élève des « murs de mangroves » pour protéger les côtes haïtiennes



Il y a 13 ans, l'agronome Obéi Dolcé s'est transformé en pèlerin infatigable pour l'augmentation des plantations de mangroves en Haïti, en particulier dans le Nord du pays. Sa détermination, son sens de l'action et des résultats commencent à faire leurs preuves dans les baies de l'Acul du Nord et de Fort Liberté. En effet, aujourd'hui, des murs de mangroves y protègent les côtes, favorisant la pratique de la pêche et de l'agriculture. En savoir plus

Sendaï, Sendaï, nous ne sommes pas seuls!



Décidément, nous ne sommes pas seuls. Pas seulement parce que la délégation haïtienne figurait parmi les représentants de 187 États membres des Nations unies ayant participé à la 3e Conférence mondiale sur la réduction des risques de catastrophes à Sendai (Japon), du 14 au 18 mars. En savoir plus

Nos actualités

Une association paysanne du Sud d'Haïti récompensée à l'international



Le Ministère de l'Environnement (MDE) et le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD) ont remis officiellement, ce 15 avril 2015, le « PRIX EQUATEUR » au Mouvman Peyizan 3e Seksyon Kanperen, producteurs d'igname, en reconnaissance de sa contribution exceptionnelle à la conservation de l'environnement, la réduction de la pauvreté et les initiatives de lutte pour la réduction des impacts des changements climatiques. Lire la suite

40 jeunes de Fort-National tentent l'aventure de l'entreprenariat avec le LIDÉ



Le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), avec l'appui notamment de la coopérative KOTELAM, de la Fondation Etre Ayisyen et du Ministère du Commerce et de l'Industrie(MCI), a procédé ce mercredi 15 Avril 2015, à la certification des 40 lauréats des cours en entreprenariat du projet LIDÉ (Laboratoire d'Innovation et de Développement Economique), Lire la suite

« Ensemble, dépistons, traitons et guérissons la tuberculose »



« ANSANM NAP CHACHE, TRETE, GERI TOUT MALAD TB », « Ensemble, dépistons, traitons et guérissons la tuberculose » tel était le thème de la journée mondiale de la Tuberculose commémorée ce 24 mars dans le plateau central d'Haïti. Lire la suite

Le Japon et le PNUD signent pour l'appui au processus électoral et la réduction des vulnérabilités



L'Ambassadeur du Japon en Haïti, son Excellence M. Katsuyoshi Tamura, et la Directrice principale du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), Mme Sophie de Caen, ont signé deux accords de financement totalisant 8.4 millions de dollars américains pour Haïti. Lire la suite

Une nouvelle fenêtre sur la croissance économique en Haïti



Ce mardi 24 février à Port-au-Prince, le Ministère de l'Agriculture, des Ressources Naturelles et du Développement Rural (MARNDR), en compagnie du Ministère du Commerce et de l'Industrie (MCI), du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD) et d'une vingtaine des plus grandes entreprises du pays se sont réunis pour réfléchir sur l'avenir économique d'Haïti. Lire la suite

Nouvelles publications



Toutes ces activités ont été réalisées grâce au soutien de nos bailleurs de fonds et en partenariat avec le Gouvernement d'Haïti















Programme des Nations Unies pour le développement Bureau du PNUD MINUSTAH, base logistique (Zone 5) Blvd Toussaint Louverture & Clercine 18 Port-au-Prince, Haïti (W.I.) communication.ht@undp.org

www.ht.undp.org







